

50. Streiktag! Gemeinsam sind wir stark!



An die Kolleg(inne)n in Frankfurt Kelsterbach:
Wir kämpfen auch für euch - wo bleibt eure Hilfe? Wer trotz des Streiks in Düsseldorf arbeitet, hilft nicht seinen Kolleginnen und Kollegen, sondern fällt den Beschäftigten in den Rücken! Und auch in Kelsterbach wird Streikbrecherarbeit gemacht! Jedes Essen, das nach Düsseldorf gebracht wird, ist gegen uns Streikende gerichtet!

Wir fordern den Betriebsrat in Kelsterbach auf, keiner Mehrarbeit zuzustimmen und darauf zu achten, dass die geltenden Arbeitszeitregeln eingehalten werden. Es gibt auch für keinen Mitarbeiter Grund, besonders schnell zu arbeiten. Die Arbeit ist anstrengend und man muss sicherlich ab und an verschlafen!

Wir sind Kolleginnen und Kollegen! Denkt daran! Weitere Infos erhaltet ihr bei der NGG in Frankfurt: Tel. 069 25 34 75

Als Dank für gelebte Solidarität und als Chance für aktuelle Information:

Zum gemeinsamen Feiern laden wir alle Beschäftigten vom Flughafen ein zur „After Work Party“ am Donnerstag, 01.12.2005 ab 17.00 Uhr am Streikposten, Halle 8 a

Wir freuen uns auf Euren/Ihren Besuch!

80 für 1.000! Gemeinsam statt getrennt!

In Düsseldorf gilt für *Gate Gourmet* ein anderer Tarifvertrag als für die Niederlassungen von *Gate Gourmet Deutschland*. Hintergrund: Da die Mahlzeiten quasi industriell hergestellt werden, war die alte LTC Mitglied im Arbeitgeberverband Nahrung und Genuss. Nach Übernahme durch *Gate Gourmet* hat NGG das – vergleichsweise gute - Tarifniveau in einem Haustarifvertrag gesichert und damit dauerhafte Einkommensverschlechterungen für die Beschäftigten verhindert.

Unsere Schwestergewerkschaft ver.di führt schon seit September 2003 die Auseinandersetzung um einen neuen Tarifvertrag für *Gate Gourmet Deutschland*, die früher zur Swiss Air gehörte (wir berichteten) . Herr May versucht, diese Situation auszunutzen, nach dem Motto: teile und herrsche. Diese Strategie wird nicht aufgehen!

Die große Unterstützung von ver.di für unseren Streik zeigt einmal mehr: Es ist ein gemeinsamer Kampf! Wir werden tariflose Zustände oder massive Absenkungen für die Beschäftigten nicht hinnehmen! Deshalb an dieser Stelle auch einen Dank an die „Gewerkschaftsfamilie“ für die wachsende Solidarität!

Am Montag findet ein weiteres Tarifgespräch statt. Aktuelle Infos gibt es am

Dienstag, 29.11.2005 um 11.00 Uhr in der nächsten Streikversammlung,

Begegnungsstätte Lichtenbroich, Vollkardener Wea 18. 40472 Düsseldorf.



Streikposten? Sorry Jungs: Nur für Damen!

Menschen, die dahinter stehen



Mohamed Bouzagoui ist 31 Jahre alt, verheiratet und hat eine 16 Monate alte Tochter namens So-kayha.

Er ist in Deutschland geboren, hat aber nach wie vor die marokkanische Staatsangehörigkeit. Seine Tochter soll 2-sprachig aufwachsen.

Die Hobbies von Mohamed sind Tennis und Fußball spielen und Laufen.

Sein Lieblingsessen sind gefüllte Weinblätter. Mohamed möchte am liebsten einmal viel reisen und sich die Welt anschauen.

Seit August 1997 ist er als Fahrer bei Gate Gourmet beschäftigt.

Letzte Woche war er mit einer Delegation bei den Kolleginnen und Kollegen von Nestlé in Marseille. Mohamed: „Ich bewundere die Kollegen für deren langen Kampf, der Erfolg hat. Ich hoffe, dass wir auch so ein Durchhaltevermögen haben.“

Warum bist du beim Streik dabei? Weil ich finde, dass Gate Gourmet uns unmenschlich behandelt und außerdem wird der Lohn ständig gekürzt. Das finde ich nicht in Ordnung, zumal die Arbeit immer mehr wird und nicht weniger!

Was möchtest du deinen Kolleginnen und Kollegen hier draußen sagen? Ich bin stolz auf euch, dass ihr so lange durchhaltet. Ich freue mich darauf, auch zukünftig mit euch zu arbeiten!

Möchtest du deinen arbeitenden KollegInnen etwas sagen? Ich bin sehr enttäuscht von ihnen. Denn sie müssen wissen, wir hier draußen kämpfen für alle!

Besuch kam gestern von Alexandra Willer und Stephan Gastmeier vom **Uniklinikum Essen**, die Grüße übermitteln von der **ver.di Bezirksverwaltung Essen**, den Vertrauensleuten und Personalräten des Uniklinikums. „Da wir im Uniklinikum selbst in Tarifaueinandersetzungen stehen und wahrscheinlich im Januar 2006 zur Urabstimmungen aufrufen werden, wissen wir, wie wichtig Solidarität zwischen abhängig Beschäftigten ist.“ Der **Betriebsrat BTM Tabakspezialitäten, Lahr** schreibt: „... unter welchen lebensgefährlichen Bedingungen ihr den 46. Streiktag erlebt habt, haben wir mit Entsetzen aus der Streikzeitung entnommen ...“ **Die Landesgruppe NRW der Abgeordneten aus der Linksfraktion** im Deutschen Bundestag erklärt ihre uneingeschränkte Solidarität und hat auch an die Verantwortlichen von Gate Gourmet und Texas Pacific Group geschrieben. **Die Beschäftigten der Technologieberatungsstelle beim DGB Hessen** protestieren energisch gegen das Verhalten von Gate Gourmet. **Urich Thöne, Vorsitzender der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft** erklärt die Solidarität des Vorstands der GEW, Solidaritätserklärung von den Ver.di Bezirken Duisburg-Niederrhein